## PESMES

## Hommage à l'abbé Jean-Christophe Demard



La plaque hommage pour l'abbé Demard a été découverte par l'abbé Bergier en présence du père Delinch. Photo ER

Dimanche 21 août est la journée mémorielle dédiée à l'abbé Jean-Christophe Demard, coordinateur de la paroisse du Val de Pesmes de 1997 à 2010. Il était au service des paroisses de Gray, Arc-lès-Gray et du Val de Pesmes jusqu'en 2017. Une plaque, subventionnée par les

paroissiens a été découverte sur un pilier à gauche du chœur de l'église Saint-Hilaire, par l'abbé Pierre Bergier. La journée hommage a continué aux Forges de Pesmes, par une exposition photos, un petit film, et les ouvrages écrits proposés par la librairie L'Arbre sans Fin.